
  3  島原市議会だより２４１号

　掲載している内容は３月５日から８日までに行った市政一般質問の要旨です。

　
また、市議会ホームページでは各種議会情報、会議録の閲覧のほか、議会中継（生放送・録画放送）

を見ることができます。

市民の声を市政に16 人の議員が古川市政を問う

　　    

　
○上田 義定 議員　　　　　　     （４ページ）

 ・市営球場について　

 ・教育行政について

 ・行財政改革について

○濱﨑 清志 議員　　　　　　　　 （４ページ）

 ・町内会・自治会の在り方について

 ・公用車の交通事故について

 ・公共施設のシェアリングについて

 ・観光行政について

 ・災害時の備蓄について

○松井 大助 議員　　　　　　　   （５ページ）

 ・コンパクトシティの進捗について 

 ・武家屋敷通り（下の丁）の空き家対策について

 ・外港の未利用地の借用利用について（県所有地）

○馬場 勝郎 議員　　　　　　　   （５ページ）

 ・当初予算「まち・ひと・しごと」創生総合戦略事業

 ・第５次行政改革大綱　

 ・新庁舎完成後

 ・中心市街地の活用について

 ・市町村設置型合併処理浄化槽の島原市の計画は？

○楠　晋 典 議員　　　　  　　   （６ページ）

 ・人口減少対策

 ・安心安全のまちづくり

○北浦 守金 議員　　　　　　　   （６ページ）

 ・地域おこし協力隊推進事業について

 ・地域おこし協力隊と銀水の運営について

 ・プラスチックごみと深刻化する海洋汚染について

 ・有明漁協について

○生田 忠照 議員　　　　　　　 　（７ページ）

 ・島原市の児童虐待の現状について 　

 ・定住・交流人口増加策の検証

 ・目指す島原市の『街づくり』とは

○種村 繁德 議員　　　　　　　 　（７ページ）

 ・農畜産物の価格安定制度について 　

 ・小中学校の校舎、施設、耐震等の対策

 ・都市計画区域用途地域見直しの状況

 ・お堀の菖蒲園跡地について 　

 ・観光問題について

○林田　 勉 議員　　　　　　    　（８ページ）

 ・旧：堀部邸・小早川邸の利活用はどうする？

 ・コミュニティバスの運行について・交通弱者にやさし　　　

　いのか？

 ・不動産バンク（不動産の流通総合窓口）の設置検討は　

　しないのか？

 ・人事評価の年収への反映はどの程度なのか？

 ・野犬などの状況と対策はどうなっている

○草野 勝義 議員　　　　　　　    （８ページ）

 ・島原市勤労者の働き方改革

 ・島鉄と連携した公共交通対策

 ・町内会・自治会活動と公民館の在り方

 ・安心できる福祉施策と子どもの環境

○本田 順也 議員　　　　　　      （９ページ）

 ・当初予算の概要について

 ・施設設備について

 ・水道事業について

○永尾 邦忠 議員　　　　　　　    （９ページ）

 ・「第７次島原市市勢振興計画策定のためのまちづくり

　座談会」について　　　

 ・子育てと教育について

 ・今後の課題について

○馬渡 光春 議員　　　　　　　    （10 ページ）

 ・人口減少対策について

 ・子育て支援事業について

 ・島原城 400 周年事業について

○永田 光臣 議員　　　　　　　    （10 ページ）

 ・人口減少対策について

 ・学校の課外活動について

 ・学校のトイレ事情について

 ・社会インフラについて

 ・農業振興策について

○島田 一徳 議員　　　　　　　  　（11 ページ）

 ・福祉行政について 　

 ・今年10月の消費税増税はやめるべきだと思うがどうか？

 ・教育行政について 　

○本田 みえ 議員　　　　　 　     （11 ページ）

 ・高齢化と公共交通の未来

 ・手話言語条例の制定に向けてのスケジュールはどうなっ　

　ているか。

 ・受動喫煙防止対策について

 ・犯罪被害者等支援条例について

 ・和服の活用　～成人式に晴れ着を着て参加したい～

　市政一般質問 


